

Raúl et Díaz-Canel assistent à la session du Parlement cubain (+Photos)



La Havane, 14 déc. (RHC) Le général d'armée Raúl Castro Ruz et Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste et président de la République, assistent aujourd'hui au dernier jour de la 10e session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP), dans sa 9e législature, au Palais des congrès de La Havane.

La réunion est présidée par Esteban Lazo Hernández, membre du Bureau politique et président du Parlement cubain, en présence de Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, et de Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République.



Après des jours de débats intenses sur les questions clés de la nation, ce mercredi, les projets de loi du procureur général de la République et de la loi pour la promotion et le développement de l'élevage seront présentés et soumis à l'approbation des députés.

C'est aujourd'hui le dernier jour de la session de l'ANPP et de la IXe législature, une journée qui a débuté lundi dernier et au cours de laquelle d'importantes lois ont été débattues et approuvées, et qui a porté sur des questions telles que la situation démographique, les actions de lutte contre la criminalité, la corruption et les illégalités, et le Conseil d'État, entr

L'après-midi, la sixième session extraordinaire de l'ANPP est prévue à l'occasion du 18e anniversaire de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Accord commercial entre les peuples.
(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307935-raul-et-diaz-canel-assistent-a-la-session-du-parlement-cubain-photos>



Radio Habana Cuba